



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA Agosto 29 de 2020

Fallece el médico Álvaro Andrés Carranza Huertas Un “hombre de familia con muchos sueños por cumplir”.



Con profunda tristeza el **Colegio Médico de Bogotá D.C.** lamenta la temprana muerte del médico Álvaro Andrés Carranza Huertas, y expresa su pesar y solidaridad a la señora Claudia Bibiana Basto Botello y a Juan David Carranza, esposa e hijo del emergenciólogo, quien murió en la noche de ayer víctima del COVID-19.

La muerte a sus 44 años del médico Álvaro Andrés es una enorme pérdida para su familia, colegas y amigos, y muy especialmente para la sociedad a la cuál, de manera consagrada y profesional, le consagró 25 años de entrega y sacrificio salvando vidas y, mejor aún, como nos expresó Juan David, “esforzándose día a día por darme la mejor vida posible”.

El médico Álvaro Andrés es magister en ciencias de la salud y médico egresado de la Fundación Universitaria Juan N. Corpas. Formaba parte del equipo de urgencias del Hospital de Kennedy y del Hospital Central de la Policía.

Fue padre de familia a sus 18 años, y con inmensa responsabilidad y sacrificios, sacó su familia adelante y a su profesión. “Se pagó la carrera de medicina en la Corpas mientras al mismo tiempo manejaba un taxi en las noches, se graduó de medicina y trabajo en ambulancias casi 10 años hasta ser el médico del carro comando de la Secretaria de Salud de Bogotá. Mientras hacía turnos de noche en las ambulancias, de día trabajaba en urgencias del hospital de Meissen y así ahorra para pagar su especialización como emergenciólogo de la FUCS”.

El médico Álvaro Andrés, miembro de nuestra agremiación, fue un apoyo relevante en el equipo de consolidación de datos e información del CMB sobre la evolución de la pandemia en la red hospitalaria de Bogotá.

Su ausencia nos priva de las oportunidades de crecimiento humano, profesional y científico para la sociedad y al “hombre de familia con muchos sueños por cumplir”, como nos cuenta Juan David.

El Colegio Médico de Bogotá expresa sus condolencias a las familias del médico Álvaro Andrés Carranza Huertas, a sus colegas, amigos y a quienes tuvieron la oportunidad de conocerlo y compartir con él.

Colegio Médico de Bogotá D.C.
Miembro de la Federación Médica Colombiana
Bogotá D.C. Agosto 29 de 2020